Dr. Günter Briese Stubenrauchstr:71 15732 Eichwalde, Tel.:0173.6447603 drgbriese@gmail.com

den 1.März 2018 Az.: Io + EG

MÄRKISCHE ALLGEMEINE
- Redaktion Herrn Řed. Ulrich Wangemann
Postfach 60 11 53
14411 Potsdam

Beitragsangebot:

Neuer Landesslogan "Es kann so einfach sein" – Januskopf oder Programm ? – zu "CDU : Neues Landes-Motto einstampfen", MAZ 28.02.2018, S.8 –

Sehr geehrter Herr Wangemann,

anliegend erhalten Sie zum neuen Landes-Logo den vorgen. Beitrag welcher das neue Logo aus einem anderen Blickwinkel betrachtet und deshalb zwar zu einem anderen Endergebnis der Nutzung gelangt, aber dem Bezugs-Beitrag deshalb bezüglich benannter Begründungen nicht zwingend widersprechen muß.

Ich hoffe deshalb auf eine baldige Veröffentlichung.

Mit freundlichen Grüßen

- Dr.G.Briese -

EICHWALDER BI FÜR FLUGSICHERHEIT, ECHTEN SCHÄLLSCHUTZ

UND NACHTFLUGVERBOT

9Anlage

Neuer Landesslogan "Es kann so einfach sein" - Januskopf oder Programm? - zu "CDU : Neues Landes-Motto einstampfen", MAZ 28.02.2018, S.8 -

In der letzten Zeit und speziell nach den Wahlen wurde von der Politik immer wieder betont, ohne die vielen Ehrenamtlichen laufe gar nicht ! Deren Wirken sei ergänzend zu staatlichem Handeln unverzichtbar. Wie wahr! Ob Freiwillige Feuerwehr, Tafelhelfer, Pflegehelfer, Integrationshelfer oder Bürgerinitiativen; aufgrund ungelöster Gesellschaftsprobleme - und gerade Bürgerinitiativen erfahren immer stärkeren Zuwachs, weil Vieles am Bürger vorbei beschlossen wurde. Wenn sie Glück haben, wird ihre Arbeit, meist erst nach Jahren oder gar Jahrzehnten, auch mal durch Urkunden, Medaillen oder andreg öffentliche. Ehrungen anerkannt und damit gewürdigt - Unterstützung praktischer Art oder Unkostenbeteiligung stehen aber auf einem ganz andren Blatt, weil sie gegen Machtpositionen ankämpfen ! Zwar wird in Deutschland deshalb niemand erschossen wie in Malta oder Slovenien, aber das Lager der Internet-APO-Organisation CAMPACT wurde erst kürzlich abgebrannt. Die Umsetzung von Erkenntnissen der Bürgerinitiativen ist das problematischste Kapitel ihrer Arbeit – und sei sie noch so begründet im Ergebnis.

Ist dies der Januskopf des neuen Logos ? Hat die Brandenburger Regierung mit der Hamburger Werbeagentur eine Agentur betraut, die diesen auf ihre und damit Gemeinschaftskosten als Ergebnis plaziert ? Oder sollte es der Landesregierung ernst sein i.S. von Erkenntnis und Reue bezüglich vergangener Fehler wie die zurückgezogene Kreisgebietsreform, die de facto rückgängig gemachte Änderung der Brandenburger Zentrale-Orte-Gliederung i.S. des Wegfalls der Unterzentren ?

Zweifel sind angesagt nach dem Verbot der 5-Jahres-Erinnerungs-Demo zur von Regierung mal genau so wie vom Landtag beschlossenen Annahme des Volksentscheids zum Nachtflugverbot in Schönefeld, der Ignorierung des Politikerbriefes Stand 1.Mai 2017 "Europäisches Recht ist umzusetzen ..." nebst Erinnerungs- und Ergänzungs-Schreiben von Eichwalder und Schulzendorfer Bürgergruppierungen zu BER-Projekt-Problemen, der Offenhaltung von Tegel TXL und dem Erhalt, des derzeitigen Berliner Flughafensystems SXF + TXL, weil der BER nicht gemäß EU-Recht in Betrieb gehen kann ! Und nicht zuletzt i.Vbdg. damit auch fehlende Aktionen zur Umsetzung des BVerfG-Spruchs zur Altanschließerproblematik vom Dezember 2015, spez. i. Vbdg. mit EU-Rechts-Verstößen des MAWV als kommunales Rechtsorgan ! Quo vadis, Brandenburg ? Es kann so einfach sein : einfach Erkenntnisse der Bürgerinitiativen umsetzen ! Wie treffend !

Dr.G.Briese, Eichwalde

Verfasser: Dr.Günter Briese, Stubenrauchstr.71, 15732 Eichwalde, Tel. 0173.6447603, drgbriese@gmail.com.

Eichwalde, am 1.März 2018

- Dr. Günter Briese